

Heiko Wenig

Zentrum für Bewusstseins-
und Energiearbeit



Ludwigsplatz 6a
D - 83022 Rosenheim
Tel.: +49 (0)8031 23 53 56
Fax: +49 (0)8031 23 16 90
email: heikowenig@web.de
web: www.heikowenig.com

Liebe Licht Leben

Energielagebericht Mai 2012

Die latente Aggression, die beim letzten Bericht erwähnt wurde, ist wieder am Abklingen und zeigt sich nun zielgerichteter. Wenn sich die Aggression entlädt, ist sie aber auch verhältnismäßig schnell wieder verflogen.

Auf mentaler Ebene wirkt nach wie vor Verwirrtheit. Sie ist sogar auf subjektiv angenehme Art intensiver geworden. ☺

Das morphogenetische Feld ist sehr aktiv, stark und leuchtend. Besonders systemische Verstrickungen lassen sich daher sehr gut lösen. Die Verbindung zum Erdgitternetz wird dadurch intensiver und dies unterstützt darin die eigene Kraft in die Erdung und damit Manifestation zu bringen. Damit verbunden kommen nochmals systemische Thematiken, die gegen die Kraftmanifestation arbeiten, an die Oberfläche.

Auch Inkarnationserinnerungsmuster, die im morphogenetischen Feld verankert sind, lassen sich jetzt gut lösen, da sie durch die Aktivierung des morphogenetischen Feldes sichtbar werden. Dazu gehören beispielsweise Verlust- und Versagensängste.

Verbunden mit den momentanen Zeitenergien kommt es auf körperlicher Ebene auch zu Schwindelgefühl, spontanen Rückenanspannung, sowie Anspannungen in Gelenken und Wirbelsäule.

Viele, die spirituell viel gearbeitet haben, empfinden auch eine unterschwellige Unzufriedenheit. Dies liegt daran, dass die Energie der Wirklichkeit aus dem Lichtkörper, welche von Frieden und Harmonie geprägt ist, immer spürbarer wird und daher die Diskrepanz zu dem Empfinden im Leben in der Dualität verstärkt wird.

Auf der Lichtkörperebene wirken momentan vermehrt atlantische Grundmuster, welche häufig von lichtvollem Kampf dagegen geformt sind. Diese wandeln sich gerade und kommen endlich in Frieden.

Schlafstörungen werden momentan vermehrt durch intensive Einströmungen der Lichtkörperenergie ausgelöst, die nun immer kontinuierlicher und häufiger, im Vergleich zu den vergangenen Jahren, in die Aura ausgeschüttet wird. In der Aura werden dadurch auf emotionaler Ebene die Widerstände gegen diese Energie in Form von Wut und Aggression herausgespült. Auf der körperlichen Ebene wird auf Grund dessen der Biorhythmus etwas durcheinander gebracht, wodurch bei vielen ein Wechsel zwischen Kraft und Aktivität auf der einen Seite und totaler Erschöpfung auf der anderen Seite stattfindet. Die Kraftenergie des Körpers steigt aber insgesamt an.

Der nächste Energielagebericht erscheint um den 20.06.2012.